
25

ГОСУДАРСТВЕННАЯ ВЛАСТЬ 

ПРЕЗИДЕНТ РФ И ФЕДЕРАЛЬНОЕ СОБРАНИЕ: 
НЕКОТОРЫЕ АСПЕКТЫ РАЗДЕЛЕНИЯ И ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ 
ВЛАСТЕЙ В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОЙ СФЕРЕ

Дробот Семен Евгеньевич,

ассистент кафедры теории и истории государства и права, 

конституционного права Института философии и права 

Новосибирского национального исследовательского 

государственного университета

 dse1991@rambler.ru

В работе рассматриваются некоторые формы взаимодействия главы государства с Федеральным Собрани-
ем в рамках законодательного процесса, произведен анализ правовых позиций Конституционного Суда Россий-
ской Федерации по поводу обязанности Президента Российской Федерации подписать принятый федеральный 
закон в случае преодоления законодательными палатами президентского вето. Автором рассмотрены проблемы 
разграничения компетенции главы государства и Федерального Собрания в части правового регулирования 
вопросов законодательного характера, показано отличие отечественного «указного права» от зарубежного ин-
ститута делегированного законодательства.
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The article considers some forms of interaction between the head of state and the Federal Assembly within the 
framework of the legislative process, analyzes the legal positions of the constitutional Court of the Russian Federation on 
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the duty of the President of the Russian Federation to sign the adopted Federal law in case of overcoming the presidential 
veto by the legislative chambers. The author considers the problems of differentiation of the competence of the head 
of state and the Federal Assembly in the part of legal regulation of legislative issues, shows the difference between the 
domestic “decree law” from the foreign institution of delegated legislation.
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